2 Pieces
52 m2
Réf. 84539007
260 000 €

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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Découvrez ce superbe 2 pieces de 53 m2?, situé dans le quartier
recherché de Boulouris a Saint-Raphaél, dans une résidence sécurisée
avec gardien. A seulement 700 m de la plage, proche des commerces,
des écoles maternelles et primaires, de France Services et de la gare.
Tout est accessible a pied |Au premier étage, I'appartement lumineux
orienté plein sud, comprend une entrée, un séjour donnant sur une
vaste terrasse de 22 m?, parfaite pour profiter du soleil, unecuisine, une
chambre, une salle de bains et des toilettes séparées.Parking et cave

inclus. Situation idéale pour un pied a terre ou ...

Discover this superb 53 m2 apartment located in the sought-after area of Boulouris,
in a secure residence with caretaker. Only 700 m from the beach, close to shops,
nursery and primary schools, France Services (post office, police, tax office, etc)
and the train station, everything is within walking distance!This bright, south-facing
apartment is located on the first floor and includes an entrance, a living room with
access to a large 22 m2 terrace, perfect for enjoying the sun, a kitchen, a
bedroom, a bathroom and a separate toilet.Parking included. Ideal location for a
pied-a-terre or ...

RIVIERA KEYS
9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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